

# *Le Mexique, les États-Unis et Cuba cherchent à délimiter la plate-forme continentale du Golfe du Mexique*

---



Mexico, 8 juillet, (RHC).- Le ministère mexicain des Affaires étrangères a fait savoir que le Mexique, Cuba et les États-Unis ont tenu une réunion de consultations en vue de la délimitation de la plate-forme continentale du Golfe du Mexique.

Un communiqué diffusé à Mexico précise que le but de la réunion était d'offrir de la sécurité juridique aux trois pays qui se partagent cette zone, pour l'exercice de leurs droits juridiques et leur souveraineté.

Le document annonce d'autre part de nouvelles rencontres en vue de concevoir des accords.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/99399-le-mexique-les-etats-unis-et-cuba-cherchent-a-delimiter-la-plate-forme-continentale-du-golfe-du-mexique>



**Radio Habana Cuba**